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LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

CÁMARA DE DIPUT

DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento al Centro Comercial y a la
coordinadora general Lorena Ibarra, de la localidad de Santo Tomé,
departamento La Capital, por su iniciativa de crear una "Navidad sustentable"
a partir de ornamentación y decoración de puntos emblemáticos de la ciudad
con adornos navideños realizados con material reciclado.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Se acercan las fiestas de fin de año y la localidad de Santo Tomé
se vistió de "Navidad Sustentable", a partir de una iniciativa del Centro
Comercial que contó con el apoyo y colaboración de la Municipalidad de dicha
ciudad.

La propuesta se trata de ornamentación y decoración de puntos
emblemáticos de la ciudad con adornos navideños realizados con material
reciclado. Algunos de los espacios intervenidos son 7 de Marzo y Av. Luján;
Av. Luján y Ruta 19, y la bajada del Puente Carretero.

Para esta "Navidad Sustentable" se juntaron más de 25.000
botellas que fueron reutilizadas y pintadas, reciclando y reduciendo el
material plástico de uso diario, colaborando, de este modo, con el cuidado del
medio ambiente.

El proyecto llevado a cabo de forma silenciosa por unas 15
mujeres santotomesinas, comenzó en el mes de marzo. El mismo además se
pudo concretar por la contribución y el trabajo de los vecinos de la ciudad,
las diferentes vecinales e instituciones, todos bajo la coordinación de la
Dirección de Relaciones Institucionales de la Municipalidad.

Es de destacar que "Navidad Sustentable" estuvo bajo la
coordinación general de Lorena Ibarra, quién trajo la idea de Capioví,
Misiones, donde hace más de 10 años realizan la Fiesta de Navidad
reutilizando botellas de plásticos.

Como ya sabemos, el reciclaje resulta muy beneficioso para el
cuidado del medio ambiente, contribuyendo, entre otros beneficios, a evitar
el deterioro del planeta por sobre producción.

Esta iniciativa configura una idea sustentable de gran valoración,
y es por eso que nos parece apropiado destacar la labor de todo este grupo
humano que logro llevarla a cabo.

Por este motivo declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y
reconocimiento al Centro Comercial y a la coordinadora general Lorena

-2021-
General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina Pág. 2
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!barra, de la localidad de Santo Tomé, departamento La Capital, por su
iniciativa de crear una "Navidad sustentable".

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la
presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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